

# BOLETÍN INFORMATIVO

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE LOS ALCARRIZOS

EDICIÓN 4  
ENERO 2025



amalosalcarrizosrd @ f



## Alcaldía de Los Alcarrizos continúa plan de bacheo.

Los Alcarrizos-. La dirección de obras públicas del ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, continúa con su plan de bacheo en las distintas calles del municipio, generando mayor bienestar a nuestros munícipes.

En esta ocasión, nuestros colaboradores llegaron al reconocido sector del mercado los productores, específicamente en el entorno de la cancha, Conani, donde han procedido a tapar los hoyos de las calles del entorno.

El ayuntamiento municipal en coordinación con el ministerio de obras públicas y comunicaciones, tienen previsto impactar otras vías y sectores con la aplicación de asfalto para que nuestras comunidades continúen su proceso de desarrollo.

## Alcaldía de Los Alcarrizos indemniza 54 familias.

Los Alcarrizos.-El ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, indemnizó a 54 familias que ocupaban un centro educativo en el barrio, Freddy Beras Goico, a los cuales se le hizo entrega de un bono de \$150,000,00 mil pesos, para el alquiler de una vivienda.

La entrega de los bonos a los ocupantes, se realizó bajo la supervisión de una comisión de veeduría y autoridades

municipales, a los fines de realizar un proceso transparente y en total acuerdo entre las partes.

El alcalde, Junior Santos, quien encabezó el proceso de mudanza de las familias, ordenó la limpieza lo antes posible del centro educativo, a los fines de ser entregado a las autoridades del ministerio de educación para su terminación y puesta en ejecución.

Los ocupantes agradecieron a las autoridades municipales, luego de tener más de 4 años residiendo en condiciones infrahumanas, lo que provocó la muerte de varios ocupantes durante la permanencia de estos en el plantel educativo.

El recinto académico será custodiado agentes de la policía nacional, hasta tanto culmine el proceso de limpieza y entrega formal al ministro de educación.

## Ayuntamiento de Los Alcarrizos presenta a D.O sostenible proyecto de punto de transferencia para desechos sólidos.

Los Alcarrizos-. El ejecutivo municipal de Los Alcarrizos recibió la visita de trabajo de funcionarios de D.O sostenible, a los fines de evaluar el proyecto de la construcción de un punto de transferencia para la demarcación.



El proyecto que impulsa el ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, estaría siendo construido en las inmediaciones de la circunvalación interna de la localidad, bajo la figura de un fideicomiso, donde se realizaría desde el peso de los desechos sólidos, reciclaje

como la transferencia de los mismos con destino a los vertederos de la ciudad. Las autoridades locales, encabezadas por su alcalde,

Junior Santos, indicaron que este proyecto, representa una visión innovadora de la gestión, la cual apuesta a reducir los costos de la recolección de desechos sólidos y a la vez generar fuentes de ingresos para el municipio.

Freddy Daniel Polanco, gerente de articulación e ingeniero, mostró su apoyo a la iniciativa local, donde estarían evaluando en los próximos días la factibilidad del mismo, así como la propuesta hecha por el alcalde, Junior Santos.

## Ayuntamiento de Los Alcarrizos aprueba inversión superior a los 100MM durante Cabildo abierto.

Los Alcarrizos-. El ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, realizó su Cabildo abierto del 2025, donde fue aprobado el presupuesto participativo de este año, el cual asciende a más de \$100,000,000 pesos, los cuales serán invertidos en las distintas regiones de la demarcación.

El concejo de regidores aprobó de manera unánime la inversión, en las cuales, cada región tendrá una asignación de \$3,000,000 pesos, para un monto total de \$30,000,000 pesos, a los que se le sumaría un aporte del gobierno central ascendente a \$65,000,000 pesos, para un total de inversión para las comunidades de más de \$100,000,000 de pesos.

Las obras aprobada durante el Cabildo abierto son:

**Este:** parque Villa Los peloteros.



**Norte:** parque Los Cerros.  
**Norte 1:** remozamiento de cancha.  
**Norte 2:** aceras y contenes La Fe.  
**Norte 3:** cancha Los progreso 2.  
**Oeste:** calle principal La Unión  
**Oeste 1:** terrenos unidad médica.  
**Oeste 2:** centro comunal

**Sur 1:** iluminación de las vías  
**Sur 2:** parque en Los Libertadores

Así como más de 20 puentes en distintos puntos de Los Alcarrizos, los cuales entrarán al proceso de licitación.

De igual forma, los concejales ratificaron en segunda lectura, la aprobación del presupuesto general del ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, por un monto de \$786,290,700,00 de pesos.

El alcalde, Junior Santos, agradeció la asistencia masiva de los munícipes, de igual forma al concejo de regidores y funcionarios de la institución, por el montaje y aprobación de las obras, las cuales tendrán un impacto positivo para las distintas comunidades.

Está previsto que a partir del 20 de Enero, inicien los procesos de contratación de las obras a ejecutar para las mismas ser entregadas en este 2025.

## Ayuntamiento de Los Alcarrizos prepara acuerdo con CEA y bienes nacionales para construcción de obras.

Los Alcarrizos-. El ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos se alista a la firma de un acuerdo interinstitucional con el consejo estatal de la azúcar (CEA) y bienes nacionales, para la donación de terrenos que darían paso a la construcción de una segunda funeraria municipal y otras obras.

El director general del consejo estatal de la azúcar, Rafael A. Burgos Gómez, estaría en los próximos días, cediendo una porción de tierra en los terrenos de la parcela No. 10 del distrito catastral No. 31, propiedad de la entidad, donde funciona un puesto militar, del ejército de la República Dominicana.

Además, en estos terrenos se estaría levantado un edificio



que alojaría un centro del Instituto nacional de formación técnico profesional (Infotep) donde las autoridades

municipales establecerán un acuerdo con las entidades educativas para su construcción.

Burgos Gómez anunció al alcalde, Junior Santos, que estaría entregando el control de las instalaciones del Instituto postal dominicano (Inposdom) al gobierno municipal, para su manejo y administración y así erradicar la arrabalización existente.

Junior Santos, agradeció al director del CEA y bienes nacionales, asegurando que todos estos proyectos tendrán un impacto positivo en la calidad de vida los munícipes de Los Alcarrizos.

## Ayuntamiento de Los Alcarrizos y la Embajada de Canadá en RD trabajan proyectos de emprendedurismo.

Los Alcarrizos-. El ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos recibió la visita de la embajadora de Canadá en República Dominicana, Jackeline De Lima Baril, junto a la fundación de mujeres en desarrollo ( MUDE), donde anunciaron el inicio de la elaboración de proyectos de emprendimiento y capacitación para mujeres y jóvenes.

La representante del gobierno de Canadá en el país, destacó algunas de las iniciativas, donde mujeres estarían recibiendo capacitación en áreas de desarrollo, así como, atención a personas adultas mayores, en sectores como , Pueblo Nuevo, Villa verde, Santa Bárbara, Puerto



Rico como Alcarrizos viejo.

La embajadora canadiense resalto la colaboración de su gobierno en la República Dominicana en áreas como, el desarrollo sostenible, equidad y el fortalecimiento comunitario. Estos proyectos llevado a cabo con fondos de Canadá, en la promoción de los derechos y la inclusión de todas las personas.

El alcalde, junior Santos, garantizó que iniciativas de esta naturaleza, siempre tendrá el apoyo de su administración de cara a un fortalecimiento a la sostenibilidad de proyectos que promuevan mayor participación y capacitación de los municipes.